

## TVL reist nach Mauchenheim

Geschrieben von: Nico

Sonntag, den 07. Oktober 2018 um 08:13 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 07. Oktober 2018 um 08:47 Uhr

---

### NEWS vom Wiesenweg

Moin Lonsheim.

Heute, am 07. Oktober des Jahres 2018 reist unsere #wiesenwegelf zum schwierigen Auswärtsspiel zur Reserve nach Mauchenheim.

Auf dem heimischen Geläuf sind die Schwarz-Weißen nur schwer auszurechnen und immer für Überraschungen gut. Zwar hat man aus tabellarischer Sicht keinen sonderlich erfreulichen Start erwischt, nichts desto trotz schieben sich die Mauchenheimer an, von Spiel zu Spiel zu denken und heute unseren Jungs nichts zu schenken und drei Zähler einzufahren. Der TVL hingegen hat seinen Spielmacher Niklas Scheuer zurück im Team, nachdem er sich eine Auszeit im südlichen Afrika nahm, um neben ausgedehnten Höhlen- und Grottenerforschungen, wilden Safaris und einfach nur die Seele baumeln lassen, einen anderen und entschleunigten Teil der Erde zu erkunden. Mit ihm in den Reihen wird der gepflegte Fußball, den Coach Alfred Schumann Tag für Tag predigt, auch wieder auf der Tagesordnung stehen. Nachdem bei den Lonsheimern die letzten Wochen eher dadurch geprägt waren, wer oder wieviel wieder angeschlagen, verreist oder erkältet sind, kehrt nun nach und nach Ruhe ein und der Trainerstab kann seine taktischen und spielerischen Trainingseinheiten nun endlich wieder besser umsetzen. Heute gilt es in erster Linie einen wichtigen Erfolg in der Ferne einzufahren, um sich punktetechnisch wieder nach oben zu orientieren. Für die Blau-Weißen heißt es also heute, seid ein Team und spielt mit-, aber vor allem füreinander! Denn wie heißt es so schön im Teamsport: Das WIR gewinnt!

Ankick: 13:00 !!!

Also, pilgert hin nach Mauchenheim und feuert kräftig an!

In diesem Sinne,

## **TVL reist nach Mauchenheim**

Geschrieben von: Nico

Sonntag, den 07. Oktober 2018 um 08:13 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 07. Oktober 2018 um 08:47 Uhr

---

euer Nico Sportberichterstatter  
vom Team rothlichteffekt.